

## Limousin-Auvergne/Poitou



Après trois longues années de tristesse, d'angoisse ou de solitude, notre dernière rencontre remontant à 2019, à Boudes, voici enfin une éclaircie malgré un temps annoncé pluvieux, la pandémie toujours en veille... quelques retraités locaux se sont retrouvés entre deux ondées, au restaurant **Chante Bise** sur la commune de **Seychalles** dans notre cher Puy-de-Dôme !

Malgré l'absence d'habitues bloqués par la grippe ou d'autres obligations, quel plaisir de nous retrouver ! Les petites visites individuelles ou appels téléphoniques, assurés localement par votre serviteur, ne valent pas un bon tour de table agrémenté d'un repas.

Nous avons tous eu une amicale pensée pour les amis qui n'avaient pu se joindre à nous : Alain et son épouse de Limoges, Nicolas de Brive, Alain et Danièle, Dominique et Annie de Vichy, Emile et Josette de Roanne, Rolande de Bozouls, Jean de Donzenac et André et Marie Annick retenus en région parisienne.

Lors de l'apéritif furent évoquées l'évolution de notre association, la fusion avec nos amis retraités de Mobil entraînant un redécoupage régional qui verra le jour prochainement et l'état de santé de notre mutuelle MIP.

Retenu par l'Assemblée Générale 3AM, le responsable régional des retraités Mobil n'a pu être parmi nous.

La pluie, fortement souhaitée par les jardiniers et agriculteurs, nous a empêchés une nouvelle fois de procéder à une visite extérieure pourtant programmée.

Des retrouvailles auront lieu, si toutes les conditions sont réunies, en septembre ou octobre.

Gabriel SAINT-ANDRÉ  
06 25 74 53 49  
gaby63120@outlook.fr